

COMUNICADO N° 830 Sábado, 4 de junio de 2022

Se mantiene alta positividad; reiteran llamado a vacunarse contra la Covid-19

El informe del departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud indica que el país sigue registrando un alto índice de positividad por contagios de la Covid-19.

Ante el aumento de casos diarios de casos positivos las autoridades del Minsa reiteran llamado a la población a acudir a colocarse las vacunas contra la Covid-19, particularmente las dosis de refuerzo que aumentan la inmunidad contra el virus.

El informe destaca que en el país se reportan 871,852 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 3,056 son casos nuevos positivos. En las últimas 24 horas se notifican dos defunciones para un acumulado de 8,269 fallecidos y una letalidad de 1.0%.

Los recuperados ascienden a 834,188 y de ellos 3,621 son nuevos recuperados. Se aplicaron 13,639 pruebas para una positividad de 22.4%.

En el país hay 29,395 casos activos, de ellos 29,108 están en aislamiento domiciliario y 287 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 29,063 en casa y 45 en hoteles. Los hospitalizados son 250 en Sala y 37 en UCI.

Los corregimientos con mayor incidencia de casos hoy son: Juan Díaz con 118; Betania 100; Bella Vista 86 y San Francisco 85.

Informe vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización detalla a la fecha se han aplicado **8,266,801** dosis de vacunas contra la Covid-19; De ellas, **3,478,672** en dosis; **3,105,952** segunda dosis y **1,584,546** primera dosis de refuerzo. También se han aplicado 82,712 segunda dosis de refuerzo.

La población entre 5 y 11 años ha sido inmunizada con **278,497**; primera dosis y una cobertura de 54.4%.

En la población mayor de 5 años la cobertura con primera dosis es de 87.6% y 78.2% con segunda dosis. En la población mayor de 16 años la cobertura con la primera dosis de refuerzo es de 50.5%.

COMUNICADO

Los centros de hisopados se mantienen abiertos mañana en el Estadio Nacional Rod Carew y en el Emilio Royo en Juan Díaz. En Las Margaritas de Chepo, el Centro de Salud tiene jornada de hisopados desde las 8:00 a. m. en la cancha deportiva de Las Margaritas.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).